



## ESCALADE URBAINE.

L'organisation ASEZ a un double objectif en développant les rochers en dessous de Hay Hlel pour l'escalade sportive. D'une part, elle vise à introduire la pratique de l'escalade sportive auprès des jeunes du quartier, leur donnant ainsi l'occasion de découvrir une activité physique stimulante. D'autre part, l'organisation vise à attirer des visiteurs de l'extérieur, afin de changer la perception de ce quartier marginalisé. En rendant l'escalade sportive accessible localement, l'organisation ASEZ favorise le bien-être et le développement personnel des jeunes du quartier. La mise en place d'infrastructures adaptées permettra non seulement de promouvoir la pratique du sport, mais aussi de créer un environnement propice à l'apprentissage, à la discipline et au renforcement de la confiance d'autrui. En même temps, en ouvrant la zone d'escalade aux visiteurs extérieurs, l'organisation vise à changer les perspectives et à déconstruire les stéréotypes sur le quartier. En mettant en valeur la richesse de Hay Hlel, elle contribue à promouvoir une image positive et diversifiée de cette communauté souvent marginalisée. Le projet permet ainsi aux habitants et aux visiteurs de se rencontrer, ce qui favorise l'inclusion sociale et la compréhension mutuelle.

EDITION HOUMTEK 2023-2022

Lieu du projet : Hay Hlel, Tunis, Tunisie.  
Équipe Escalade Urbaine : Meher Melaouhia, Wassim Mahfoudh, Asma Barhoumi et toute l'équipe de l'association.  
Structure juridique : ASEZ.

## Théâtre vert .

Au cœur de la cour d'une école à Kasserine, l'association 7e Dimension entreprend l'aménagement d'un théâtre vert. Ce concept novateur consiste à créer un jardin équipé d'une scène et d'assises conçues à partir de matériaux recyclés, transformant ainsi cet espace en une coulisse dédiée aux activités et spectacles artistiques des élèves. L'initiative du théâtre vert va au-delà de la simple création d'une scène extérieure. En utilisant des matériaux recyclés, l'association promeut une approche durable et écologique, sensibilisant les élèves à la réutilisation des ressources et à la préservation de l'environnement. Cet espace deviendra un lieu dynamique où les élèves pourront s'exprimer artistiquement, que ce soit à travers des représentations théâtrales, des concerts, ou d'autres activités créatives. En encourageant la participation active des élèves dans la conception et la réalisation de spectacles, le théâtre vert deviendra un catalyseur de développement artistique et communautaire au sein de l'école de Kasserine.

EDITION HOUMTEK 2023-2022

Lieu du projet : Kasserine, Tunisie.  
Équipe Théâtre vert : Hamza Ajlani, Slim Aloui, Yassine Hamzaoui.  
Structure juridique : 7ème dimensions.

## Eco School.

Tinja est une ville et une municipalité du nord de la Tunisie, située sur les rives du lac Ichkeul, à proximité de la ville de Bizerte, dans le gouvernorat du même nom. Dans cette localité, un projet éducatif vise à promouvoir la sensibilisation à l'écologie et à la durabilité au sein d'une école, en collaboration avec la municipalité. Pour maximiser l'impact du projet, un certain nombre de formations environnementales ont été dispensées aux enseignants et au personnel de l'école. Par la suite, des ateliers ont été organisés pour les élèves afin de les sensibiliser aux conséquences du changement climatique et de la pollution. Le programme comprend des cours de formation, des ateliers pratiques (tels que la récupération artistique des déchets, le recyclage, le tri des déchets et le compostage), ainsi que des activités collectives telles que le nettoyage des zones scolaires et des projections de films dans un "éco-cinéma" suivies de débats.

Dans le cadre de ces initiatives, les participants ont la possibilité de désigner des "éco-ambassadeurs", acteurs clés des étapes suivantes du projet. Celles-ci comprennent la construction de petites serres à l'école et la mise en œuvre de projets écologiques que les éco-ambassadeurs développeront eux-mêmes.

EDITION HOUMTEK 2021-2020

Lieu du projet : Tinja, Bizerte, Tunisie.  
Équipe Eco School : Fatma Ben Mansour, Safa Laabidi, Chahrazed Touri.  
Structure juridique : Madinaty Network

## TFARCHIKA.

Le projet Tfarchika a été conçu avec l'objectif ambitieux de restaurer une source d'eau inutilisée dans le district de Sidi Mansour. L'initiative a démarré par une réunion d'information stratégique qui a rassemblé les différents acteurs impliqués dans le projet. Parmi les participants figuraient des représentants de la municipalité du Kef, de la commune de Zaafrane (où se trouve la source) et de plusieurs organisations locales. La réunion d'information a été un moment clé pour partager la vision du projet, discuter des défis potentiels et établir des partenariats cruciaux. Ces échanges ont permis de créer une base solide pour la collaboration future en s'assurant du soutien des principales parties prenantes. À la suite de ces réunions, des accords concrets ont été négociés et signés avec la commune locale et le bureau régional de développement rural, marquant ainsi le début d'une coopération formelle. L'implication de diverses entités, y compris les autorités et les organisations locales, a permis d'élargir la portée du projet Tfarchika. Les premières discussions ont également ouvert la voie à une planification plus détaillée des étapes à venir, intégrant les besoins spécifiques du district de Sidi Mansour.

EDITION HOUMTEK 2021-2020

Lieu du projet : Zaafran, El Kef, Tunisie.  
Équipe Tfarchikal : Nadhir Belaid, Marwa Nouasria, Emna Mbarki, Aycha Yahyaoui  
Structure juridique : ANERP El Kef

## EL KIM.

Maknassy, situé au centre de la Tunisie, à environ une heure au sud de la ville de Sidi Bouzid, a une importance particulière en tant que point de départ des manifestations de fin 2010 qui ont déclenché la révolution tunisienne. Il est considéré comme un centre clé pour le développement des régions intérieures du pays, entouré de nombreuses cultures agricoles irriguées. Le projet El Kim s'engage à revitaliser la place centrale du quartier Ennasr à Maknassy, en impliquant activement la population locale. Cette place donne également un jardin public. Outre la plantation du jardin, le projet envisage la création de sentiers et d'un petit parcours de santé sur la place. Des installations telles qu'une aire de jeux pour enfants, des bancs et des tables pour les parents sont également installées. Cet espace permet d'organiser des projections publiques de films, des concerts et des pièces de théâtre. La place est également une bibliothèque de rue, offrant aux habitants la possibilité d'emprunter ou d'échanger des livres.

EDITION HOUMTEK 2021-2020

Lieu du projet : Maknassy, Sidi Bouzid, Tunisie.  
Équipe EL KIM : Mouadh Gammoudi, Slim Barbouche, Salma Sassouki, Baha Gammoudi.  
Structure juridique : Art à Maknassy.

## Beach Park.

Dans un contexte où l'accès à des espaces publics de qualité, notamment pour les activités sportives des enfants et des jeunes, est limité, l'association JCI Rades, en collaboration avec Street Work Out Tunisia, aspire à créer un parc de Street Work Out public et ouvert à tous à Rades. Cette initiative répond à un besoin crucial d'offrir des espaces de loisirs et d'activités physiques, en particulier pour les jeunes. Le parc de Street Work Out vise à fournir un lieu d'entraînement en plein air, favorisant la santé physique et mentale de la communauté locale. En rendant le parc accessible à tous, l'association JCI Rades et Street Work Out Tunisia contribuent à promouvoir l'inclusivité et à créer un environnement où chacun, indépendamment de son âge ou de ses capacités, peut participer à des activités sportives. Ce projet représente ainsi un pas significatif vers l'amélioration du bien-être de la population locale en fournissant un espace public dynamique et ouvert à tous.

EDITION HOUMTEK 2023-2022

Lieu du projet : Rades, Tunis, Tunisie.  
Équipe Beach Park : Ibrahim Sarray, Oumayma Ksontini, Fairouz Haj Hassen, Belhassan Trabelsi.  
Structure juridique : JCI.

ANG

## URBAN CLIMBING.

The ASEZ organization has a dual objective in developing the rocks below Hay Hlel for sports climbing. On the one hand, it aims to introduce the practice of sports climbing to young people in the neighborhood, giving them the opportunity to discover a stimulating physical activity. On the other hand, the organization aims to attract visitors from outside to change the perception of this marginalized neighborhood. By making sports climbing locally accessible, the ASEZ organization promotes the well-being and personal development of young people in the neighborhood. The establishment of suitable infrastructure will not only promote sports practice but also create an environment conducive to learning, discipline, and building confidence. At the same time, by opening the climbing area to external visitors, the organization aims to change perspectives and deconstruct stereotypes about the neighborhood. By highlighting the richness of Hay Hlel, it contributes to promoting a positive and diverse image of this often marginalized community. The project thus allows residents and visitors to meet, fostering social inclusion and mutual understanding.

HOUMTEK EDITION 2023-2022

Project Location: Hay Hlel, Tunis, Tunisia.  
Urban Climbing Team: Meher Melaouhia, Wassim Mahfoudh, Asma Barhoumi, and the entire association team.

## Green Theater.

In the courtyard of a school in Kasserine, the 7th Dimension association is creating a green theater. This innovative concept involves creating a garden equipped with a stage and seating made from recycled materials, transforming this space into a dedicated backdrop for the artistic activities and performances of students. The green theater initiative goes beyond just creating an outdoor stage. By using recycled materials, the association promotes a sustainable and ecological approach, raising awareness among students about resource reuse and environmental preservation. This space will become a dynamic place where students can express themselves artistically, whether through theatrical performances, concerts, or other creative activities. By encouraging the active participation of students in the design and realization of performances, the green theater will become a catalyst for artistic and community development within the school in Kasserine.

HOUMTEK EDITION 2023-2022

Project Location: Kasserine, Tunisia.  
GREEN THEATER Team: Hamza Ajlani, Slim Aloui, Yassine Hamzaoui.  
Legal Structure: 7ème dimension.

## Eco School.

Tinja is a town and municipality in northern Tunisia, located on the shores of Lake Ichkeul, near the city of Bizerte, in the governorate of the same name. In this locality, an educational project aims to promote awareness of ecology and sustainability within a school, in collaboration with the municipality. To maximize the project's impact, several environmental training sessions were provided to teachers and school staff. Subsequently, workshops were organized for students to raise awareness about the consequences of climate change and pollution. The program includes training courses, practical workshops (such as artistic waste recovery, recycling, waste sorting, and composting), as well as collective activities such as cleaning school areas and film screenings in an "eco-cinema" followed by discussions.

As part of these initiatives, participants have the opportunity to designate "eco-ambassadors," key actors in the project's subsequent stages. These include the construction of small greenhouses at the school and the implementation of ecological projects that the eco-ambassadors will develop themselves.

HOUMTEK EDITION 2021-2020

Project Location: Tinja, Bizerte, Tunisie.  
Eco School Team: Fatma Ben Mansour, Safa Laabidi, Chahrazed Touri.  
Legal Structure: Madinaty Network.

## Tfarchika.

The Tfarchika project was conceived with the ambitious goal of restoring an unused water source in the Sidi Mansour district. The initiative started with a strategic information meeting that brought together various stakeholders involved in the project. Participants included representatives from the Kef municipality, the Zaafrane commune (where the source is located), and several local organizations. The information meeting was a key moment to share the project's vision, discuss potential challenges, and establish crucial partnerships. These exchanges created a solid foundation for future collaboration by ensuring the support of key stakeholders. Following these meetings, concrete agreements were negotiated and signed with the local commune and the regional rural development office, marking the beginning of formal cooperation. The involvement of various entities, including authorities and local organizations, has expanded the scope of the Tfarchika project. Initial discussions also paved the way for more detailed planning of the upcoming steps, integrating the specific needs of the Sidi Mansour district.

HOUMTEK EDITION 2021-2020

Project Location: Zaafran, El Kef, Tunisie.  
Tfarchika Team: Nadhir Belaid, Marwa Nouasria, Emna Mbarki, Aycha Yahyaoui.  
Legal Structure: ANERP El Kef.

## EL KIM.

Maknassy, located in central Tunisia, about an hour south of the city of Sidi Bouzid, has particular significance as the starting point of the late 2010 protests that triggered the Tunisian revolution. It is considered a key center for the development of the country's interior regions, surrounded by many irrigated agricultural cultures. The El Kim project is committed to revitalizing the central square of the Ennasr neighborhood in Maknassy, actively involving the local population. This square also overlooks a public garden. In addition to planting the garden, the project envisions creating paths and a small health trail in the square. Facilities such as a children's playground, benches, and tables for parents are also installed. This space allows for public film screenings, concerts, and plays. The square is also a street library, offering residents the opportunity to borrow or exchange books.

HOUMTEK EDITION 2021-2020

Project Location: Maknassy, Sidi Bouzid, Tunisie.  
EL KIM Team: Mouadh Gammoudi, Slim Barbouche, Salma Sassouki, Baha Gammoudi.  
Legal Structure: Art à Maknassy.

## Beach Park.

In a context where access to quality public spaces, especially for the sports activities of children and young people, is limited, the JCI Rades association, in collaboration with Street Work Out Tunisia, aims to create a public Street Work Out park open to all in Rades. This initiative addresses the crucial need to provide recreational and physical activity spaces, especially for young people. The Street Work Out park aims to provide an outdoor training area, promoting the physical and mental health of the local community. By making the park accessible to everyone, the JCI Rades and Street Work Out Tunisia contribute to promoting inclusivity and creating an environment where everyone, regardless of age or ability, can participate in sports activities. This project represents a significant step towards improving the well-being of the local population by providing a dynamic and open public space.

HOUMTEK EDITION 2023-2022

Project Location: Rades, Tunis, Tunisie.  
Beach Park Team: Ibrahim Sarray, Oumayma Ksontini, Fairouz Haj Hassen, Belhassan Trabelsi.  
Legal Structure: JCI.

